marcher seul, j'ai senti qu'il se détachait de moi; si s'appuyait aux meubles, s'accrochait à ma robe, puis un jour il se retourne, essaie ses pas tout branlants, s'équilibre et le voilà parti! Ah! j'ai bien pleuré.''

Pensez-vous, mères, que nous n'avons pas pleuré, nous aussi, quand il nons fallut se détacher de vous pour aller passer de longues heures à la maison d'école? Quand le soir venait, avec quelle joie ne passions-nous pas le seuil de la maison pour vous rendre le baiser promis?... Et plus tard—j'évoque ici le témoignage des confrères de collège—croyez-vous que dans les grands dortoirs, à la lueur incertaine d'une veilleuse, nous ne pensions pas à vous...

C'est pour nous que le poête disait :

Pen 'ant que les autres sommeillent Faits au coucher de la prison. Ils pensent au dimanche, ils veillent Pour se rappeler la maison.

Bon me voilà dans des digressions, que voulez-vous: quand le souvenir s'empare de l'esprit il faut vagabonder avec la folle du logis... Je reviens à nos bambinots. Chantez, faites-en du bruit, joyeux enfants, les soucis inquiétants viendront trop tôt rider vos jeunes fronts. Sachez profiter de vos belles et blondes années.

A. D'ESLYRES.

CAUSERIES D'UN INDISCRET!

Enfin me voilà rendu a la fin de mes causeries... Sauvé des griffies féminines et de bien d'autres calamités. Les nuages se sont amoncelés, des rumeurs de vengeance on fait frissonné ma chair, hanté ma couche, mais Dieu soit loué, rien n'a éclaté... et plus vivant que jamais je vous livre mes dernières indiscrétions.

Tous les départements nous font parvenir des nouvelles rassurantes... il y aura dit-on, de grosses surprises quand il s'agira de proclamer le vainqueur. Le Pélerin se re'ire du concours, vu que c'est un département masculin. Le "Bar" retraite prudemment, ses flacons en mains. C'est une bonne note, c'est signe que la belle vertu de tempérance a été scrupuleusement observée par nos visiteurs. On nous assure que la boisson la plus en vogue

était "L'Eau St-Léon," le vin St-Eustache aurait tout battu s'il eut été sur le marché. M. Ls. Bérubé entrera en lutte, son département a encaissé de jolies sommes rondelettes. Nous l'avertissons qu'il sera seul à lutter contre des légions de dames... et qu'on a bien peur qu'il ne baisse pavillon devant le "Département des Huitres." Qui vivra verra. Quoiqu'il en soit, nous ad ssons nos félicitations au vainqueur futur, et danserons s'il le faut en son honneur. On l'a bien fait l'an dernier!

Mercredi soir, "La Société des Bâtons de Tire," composée exclusivement de cœurs larges et vaillants, faisait son entrée en nos salles. Pour se distinguer des autres corps, cette association n'avait recruté que 13 membres, nombre fatidique et ne dépensait que 13 centins pendant 13 fois. La table de rafraîchissement a vu ces braves, dégarnir plats et coupes et faire place nette. Le Directeur du PELERIN qui d'aventure passait là, fut accosté, bombarde membre "honorifique" et comme tel soulagé de 13 sous ; immédiatement après, créé membre actif, l'on alla même jusqu'à le proposer président de cette doce association, honneur qui fut modestement décliné... vu l'absence de 13 autres sous.

Vraiment, nous sommes gens fortunés... Après les demoiselles de St-Henri, nous son. venues celles de St-Joseph, toutes rieuses: Melles. R. L... et M. D... Longue station au Kiosque, où notre Trésorier est comme la pierre d'aimant qui attire, l'aigle qui fascine, etc., etc., etc...

Encore hier, on l'a vu prendre la poudre d'escampette... et durant ce temps les affaires du Pèlerin en souffrent. Vraiment, notre Trésorier n'est pas un type sédentaire.

Mercredi soir, nous avions le plaisir d'entendre Mde. L'Africain dans une romance.

Son éloge n'est pas à faire, et son chant sympathique, très goûté du public, a su captivé ses nombreux auditeurs. Nous la remercions d'être venue réhausser l'éclat de nos concerts.

Depuis quelques soirs, nos citoyens les plus